

BUREAU VERITAS
Certification



Zertifikat

für

Castolin Ges.m.b.H.

IZ NÖ Süd, Straße 14, Obj. M24
2355 Wiener Neudorf, Österreich



Bureau Veritas Certification bestätigt, dass das
Qualitätsmanagement System
der oben genannten Organisation beurteilt wurde und die in den folgenden
Normen und Regelwerken festgelegten Anforderungen erfüllt.

Standard

EN ISO 9001:2015

Anwendungsbereich

**Vertrieb und Service von Zusatzwerkstoffen und Geräten für Verschleißschutz,
Reparatur- und Verbindungstechnik
Instandhaltungs-, Reparatur- und Verschleißschutzservice
Herstellung von verschleißplattierten Halbfertig- und Fertigbauteilen für den
Maschinen- und Anlagenbau**

Datum der Erstzertifizierung: 11. Dezember 1991

Ende des letzten Zertifizierungszyklus: 14. September 2018

Datum des Rezertifizierungsaudits: 08. Juni 2018

Beginn des neuen Zertifizierungszyklus: 27. Juni 2018

Vorbehaltlich der kontinuierlich zufriedenstellenden Anwendung des Managementsystems, hat das Zertifikat eine Laufzeit bis zum:
26. Juni 2021

Zertifikatsnummer: **1049-QM-01-001**

Version 1, Revisionsdatum: 27. Juni 2018

Zertifizierungsstelle



Die Bureau Veritas Austria GmbH, Prinz Eugen-Straße 8-10, 1040 Wien, Österreich ist gemäß Bescheid GZ: BMDW-92.311/0024-1/12/2018 des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort vom 07.06.2018 als Zertifizierungsstelle für Managementsysteme nach BS OHSAS 18001:2007, EN ISO 9001:2015, ÖNORM EN ISO 9001, SA 8000:2014, SCC und SCP akkreditiert.

Weitere Einzelheiten zum Geltungsbereich des Zertifikates und der Anwendbarkeit der Forderungen des Managementsystems können bei der Zertifizierungsstelle erfragt werden. Über die Gültigkeit dieses Zertifikates erhalten Sie Auskunft unter: +43 1 713 15 68-0

BUREAU VERITAS
Certification



Certificate

awarded to

Castolin Ges.m.b.H.

IZ NÖ Süd, Straße 14, Obj. M24
2355 Wiener Neudorf, Österreich



Bureau Veritas Certification certifies that the
Quality Management System
of the above organisation has been audited and found to be in accordance
with the requirements of the management system standards detailed below.

standard

EN ISO 9001:2015

scope of certification

**Sales of consumables and equipment for maintenance, repair,
wear protection and special joining solutions
Service for maintenance, repair and wear protection
Manufacturing of wearfaced semi-finished and finished machinery parts**

Original cycle start date: 11 December 1991
Recertification audit date: 08 June 2018

Expiry date of previous cycle: 14 September 2018
Recertification cycle start date: 27 June 2018

Subject to the continued satisfactory operation of the organisation's Management System, this certificate expires on:
26 June 2021

Certificate No.: **1049-QM-01-001**

Version 1, Revision date: 27 June 2018

Certification Authority



Bureau Veritas Austria GmbH, Prinz Eugen-Straße 8-10, 1040 Vienna, Austria is accredited as certification agency for management systems based on BS OHSAS 18001:2007, EN ISO 9001:2015, ÖNORM EN ISO 9001, SA 8000:2014, SCC and SCP by the Austrian Federal Ministry for digitalization and business location according to notification GZ: BMDW-92.311/0024-1/12/2018 dated June 07, 2018.

Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of the management system requirements may be obtained by consulting the organisation. To check this certificate validity please call: +43 1 713 15 68-0